



Nombre de la alumna: Yereni Madaí Velázquez Rodas

Nombre del profesor: María del Carmen Briones

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Materia: Bioética

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 2 cuatrimestre

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas a 13 de marzo de 2021

LA ÉTICA EN LA PROFESION DE ENFERMERÍA

CONCEPTO PROFESIONAL

Es la interacción y la comunicación que es el modo para llevar acabo el cuidado

Profesional de enfermería, necesitamos ser mucho y saber ser sin límites

Es el deseo de ayudar a los demás y conocer con más profundidad al ser humano

IMPORTANCIA DE LA FISOLOFÍA PARA LA ENFERMERA

Tratamientos o intervenciones al personal de salud que otorga la libertad de elección de tratamiento por parte de los pacientes

Sociedad que evoluciona y aspira a ser justa el eje de derechos humanos que constituya le igualdad y libertad

ASPECTOS DE LA FILOSOFÍA ESCENCIALES PARA LA PRÁCTICA

Se relaciona con la salud, la enfermedad, el dolor y la muerte

La filosofía es una necesidad para los seres humanos, nos permite tener una función social muy especial

Comporta una elevada responsabilidad social que precisa dos requisitos la independendencia v la libertad

FILOSOFÍA DE LA SALUD Y FILOSOFÍA DE LA ENFERMARÍA

De la salud: se basa en la lógica y el método científico y en el bienestar de otros seres humanos

De enfermería: nos referimos a los resultados intelectuales y afectivos

EJERCICIO PROFESIONAL

Ofrecer un servicio esencial a la gente, el de cuidar su vida y promover las potencialidades para lograr la salud

Promover la salud, prevenir la enfermedad, restaurar la salud y aliviar el sufrimiento

DIMENSIONES MORALES DEL EJERCICIO PROFESIONAL

Se visibiliza la labor de enfermería que transmite su ser, su saber y sus formas de hacer

Es una forma de organizar una ocupación por su diversidad de tareas y por altos niveles de ingresos económicos, de estatus social y de prestigio

PRINCIPIOS ÉTICOS

Nuestro ser humano con una naturaleza contradictoria tenemos que vivir y convivir en un mundo

No nos permite extraer principios universales para fundamentar la moral es claro que ni los talentos del espíritu

Los humanos no nacemos siendo humanos, sino que sufrimos o pasamos por un proceso de humanización

DEBERES PROFESIONALES

Un servicio a la sociedad único, definido y renumerado.

Está basada en conocimientos y técnicas de carácter intelectual.

Requiere de preparación especializada y formal en una institución educativa.

ASPECTOS ÉTICOS DE ATENCIÓN DE ENFERMERÍA

Respetar y cuidar la vida y los derechos de los humanos, manteniendo una conducta honesta y leal en el cuidado de las personas.

Mantener una relación profesional con las personas que atiende, sin distinción de raza, clase social, etc.

Procurar que el entorno sea seguro tanto como las personas, sujeto de la atención de enfermería, como para quienes conforman el equipo de salud.